

## El Ombudsman omnipotente: critican apuestas simultáneas de Félix Cerezo a Comisiones local y nacional de DH

El Ciudadano · 23 de octubre de 2024

*El 25 de octubre comienza filtro de aspirantes y a partir del 29 inician las comparecencias en Congreso de las y los aspirantes a Ombudsman en Puebla*



Al buscar presidir la **Comisión de Derechos Humanos** a nivel estatal y nacional, el actual presidente de dicho ente, Félix Cerezo Vélez, **demuestra que carece de vocación y propósito en la vida, señaló el diputado local, Roberto Zatarain Leal.**

**También lee: Félix Cerezo solicita seguir al frente de CDH Puebla sin nueva convocatoria**

En entrevista, el legislador morenista señaló que la inscripción de Félix Cerezo al proceso de renovación de la Comisión de Derechos Humanos (CDH) de Puebla **es muestra de una falta de compromiso**, pues también aspira a encabezar la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH).



El comisionado de Derechos Humanos en el Congreso del Estado, Roberto Zatarain Leal, cuestionó la claridad que el ómbudsman Félix Cerezo tiene sobre el propósito de su vida «Muchas personas no tienen claro el propósito en su vida, su vocación, y el hecho de que se haya registrado en Puebla y en México es una muestra clara de eso, de que **no hay un verdadero compromiso»** comentó el legislador, quien ha dedicado buena parte de su vida al estudio de las ciencias del autoconocimiento.

El también **presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso del Estado**, que se encargará de evaluar los perfiles que aspiran a este cargo, destacó que a pesar de esto, Félix Cerezo no está impedido a participar.

El también productor cinematográfico y coach fundador de 'Salud Mental Para Todos' agregó que **los 14 perfiles que se inscribieron para ser tomados en cuenta no deberán tener antecedentes penales.**

Zatarain Leal comentó que **el próximo 25 de octubre se elaborará un dictamen para filtrar a los aspirantes que cumplen con los requisitos legales y a partir del 29 de octubre** iniciarán las comparecencias con los perfiles seleccionados para esta etapa.

Puntualizó que en este procedimiento se evaluará la experiencia y sus antecedentes en este rubro, pero también que **demuestren que están a la altura de ocupar un cargo como éste.**

Será el próximo 7 de noviembre cuando entre en funciones la persona que sea elegida por el Congreso para ocupar la CDH para el periodo 2024-2029.

FOTOGRAFÍA DE PORTADA: AGENCIA ENFOQUE

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: El Ciudadano